



**Chers parrains, chères marraines,**

Nous avons le plaisir de vous donner des nouvelles de nos élèves et de notre retour de mission à Kindele !

En effet, c'est avec une grande joie que nous partageons avec vous les fruits de cette nouvelle mission qui nous a une fois de plus permis de servir et répondre aux besoins des plus vulnérables. Nous avons eu l'opportunité de toucher des vies, d'apporter un soutien tangible, mais aussi de semer l'espoir et la transformation.

Nos jours passés à l'École de la Grâce ont été marqués par des rencontres bouleversantes, où des enfants, arrachés à la rue, ont trouvé bien plus qu'un abri : ils ont découvert un lieu de chaleur, d'amour et de restauration, où l'enseignement va bien au-delà de la simple éducation. Ils y ont trouvé un refuge, une identité retrouvée et un avenir rempli d'espérance.

Mais cette mission n'a pas été un voyage solitaire. Elle a été possible grâce à l'implication de chaque membre de notre équipe éducative, à l'aide précieuse de nos partenaires, et bien sûr à votre soutien infaillible. Ensemble, nous avons fait naître un élan de foi et d'espérance qui continue de grandir.

Nous vous invitons à découvrir à travers ces lignes les moments forts vécus lors de cette mission, et à vous joindre à nous pour poursuivre cette œuvre, car le chemin est encore long, mais les premières graines de transformation sont déjà en terre.



### **Les enfants : une progression remarquable**

Nous sommes particulièrement fiers des progrès réalisés par nos élèves. Beaucoup d'entre eux ont retrouvé le sourire, l'estime de soi, et l'esprit d'équipe. L'école est désormais perçue comme un véritable foyer de transformation, et de plus en plus de parents souhaitent y inscrire leurs enfants. Les élèves impactent positivement leur famille et leur quartier, ce qui démontre l'effet bénéfique de l'éducation reçue.

Certains changements sont nécessaires dans nos infrastructures. Ainsi nous avons identifié quelques axes d'amélioration. Nous envisageons la réfection des fenêtres pour empêcher l'eau et la chaleur d'y pénétrer. Nous voulons mettre en place une bibliothèque dans chaque salle et créer un coin pour stocker le matériel pédagogique afin d'améliorer le cadre d'apprentissage.

Les élèves ont commencé leurs examens, merci de penser à eux durant cette période importante.



**on**



Nos enseignants continuent d'exceller dans leur travail malgré les défis. Cependant, nous manquons encore de certains ouvrages et l'utilisation des outils informatiques reste limitée. La volonté de mettre en place une bibliothèque contenant des ouvrages à l'attention des enseignants, ainsi qu'une connexion WiFi permettra de favoriser la recherche et la mise à jour des connaissances. Des séances de recyclage et de remise à niveau sont également organisées pour renforcer les compétences pédagogiques de nos professeurs.



### **Rencontres inter-écoles et projets à venir**

Les rencontres inter-écoles, principalement organisées autour des compétitions sportives, continuent de renforcer l'esprit d'intégration et d'ouverture chez nos élèves. Notre professeur d'éducation physique est souvent à l'origine de ces initiatives, organisant des tournois entre notre école et d'autres établissements. Un projet passionnant est en gestation : une ONG souhaite organiser des séances de dictée inter-écoles, où l'école gagnante recevra un trophée. Cela encourage la compétition saine et l'amélioration des compétences des élèves.



### **Soutien aux veuves**

Un temps d'édification, de partage et de distribution de nourriture et de produits d'hygiène pour ces femmes d'un courage exceptionnel. Un moment bouleversant face à tant de souffrance... Quelle grâce de pouvoir leur apporter l'amour de Dieu et un message d'espérance



### **Le bien-être des enfants : un environnement propice à l'épanouissement**

Un des facteurs clés du bien-être de nos élèves est l'attention qu'ils reçoivent de la part de l'ensemble du personnel, notamment pendant les séjours de nos missionnaires. Les enfants sont considérés avec beaucoup de respect et d'amour. De plus, grâce au repas du midi, qui est un moment précieux pour les enfants (souvent difficilement accessible dans les familles), l'école est devenue également un lieu de bien-être physique et nous réfléchissons encore à l'amélioration des repas en équilibre et qualité.

Petite nouveauté, voici des photos de deux de nos enfants à seulement quelques mois d'intervalle !



Ici, Chancelvie, 7 ans, en classe de deuxième (Ce1), au mois d'octobre 2024



Et la voici maintenant .... Souriante et en pleine forme !



Voici Polidor, 7 ans, en classe de maternelle...



Toujours notre Polidor riche en luminosité aujourd'hui ! Quelle joie !

*Vous ne semez pas en vain mais en terre fertile...*



Nous souhaitons vous exprimer toute notre gratitude pour votre précieux soutien. Vous êtes un véritable rayon de soleil pour ces enfants, et grâce à vous, nous pouvons surmonter les défis et continuer à avancer. Bien que de nombreux besoins restent à combler, notamment pour améliorer les conditions de travail et de vie de nos enseignants, votre implication continue de nourrir notre foi et notre détermination. Grâce à vous, nous croyons fermement en un avenir meilleur, une destinée prometteuse pour nos enfants, où chacun pourra s'épanouir et réaliser son potentiel.

Par ailleurs, la moisson grandissante, il reste encore 65 enfants qui attendent un parrainage. Nous continuons notre recherche et comptons sur vous pour relayer l'information.

Enfin, nous nous lançons de nouveau cette année dans la Course des Héros, pour récolter les fonds nécessaires pour la réalisation des projets cités. Si vous avez à cœur de soutenir un des coureurs, vous pouvez faire des dons sur les cagnottes rattachées au compte de l'association Percée via le lien suivant: "<https://www.alvarum.com/charity/2253/challenge/2428>" ou partager cette information.

Que Dieu vous bénisse ainsi que votre famille. Encore un grand merci pour votre générosité.